
		
Atelier		thématique		
«Propreté,	sécurité,		

bien	être	dans	les	quartiers»	
		

Conseil	Communal	n°2,	Caudérès,	La	
Fauvette,	Poste,	Mairie	

	



PROPRETE	



	Récupération	des	masques	chirurgicaux	
	Plus	de	contenairs,	devant	les	écoles	?		
	Attention	au	risque	de	contamination,	mettre	du	gel	hydroalcoolique	à	

disposition	?	
	
Information	sur	les	contenairs	à	verre	et	vêtements	à	avoir		
	
«	Opération	nettoyage	»	à	relancer	?		
	
Problématique	du	non	fonctionnement	des	WC	du	forum,	et	proposition	de	
fléchage	depuis	l’église	notamment.	
	
Installation	de	gel	hydroalcoolique	aux	abords	des	aires	de	jeux.	
	
Nettoyage	à	faire	plus	régulièrement	des	rues	commerciales		
	
Nettoyage/désherbage	des	trottoirs	par	les	habitants,	plus	de	communication?	
	
Brulage	des	mauvaises	herbes	possible	?	En	remplacement	des	produits	de	
désherbage	qui	ne	sont	plus	utilisés	?	



SECURITE	



Rôle	de	la	police	municipale	?			
		
Demande	possibilité	de	développer	le	principe	de	zones	protégées	pour	les	vélos,	voir	
les	box	acier	fournis	par	bordeaux	métropole	?	parcs	de	stationnement	vélo	couverts.	
	
Nuisances	récurrentes	à	proximité	du	Collège	Notre	Dame	de	Sévigné,	voir	pour	
rencontrer	la	direction	?	
	
La	Poste	:	problématique	de	la	longue	file	d’attente	à	faire	remonter.	
	
Parking	de	Notre	Dame	de	Sévigné	à	sécuriser/surveiller	?		
	
Surveillance	diurne	et	fin	de	journée	du	Parc	Peixotto	?	Pas	d’éclairage		
	
Rajout	de	caméra	de	sécurité/surveillance	prévue	?	
	
Problématique	de	l’éclairage	nocturne.	
	
Encourager	les	«	voisins	vigilants	»	?		
À	la	sortie	de	la	passerelle	qui	passe	au	dessus	de	la	voie	ferrée	et	qui	débouche	
avenue	ste	marie,	il	serait	bien	d’ajouter	un	miroir	réflecteur	arrondi	car	les	piétons	ou	
cyclistes	(dont	moi)	nous	faisons	surprendre	à	cet	endroit	par	nos	collègues	cycliste	
(car	angle	droit	avec	mur	haut)	
		



BIEN	ETRE	DANS	NOS	QUARTIERS	



		
Plus	communiquer	avec	Talence	Mag,	réseaux	sociaux	et	affichages	
	
Souhait	de	rencontre	des	différents	comités	de	quartiers	du	conseil	communal.	
	
Les	conseils	de	quartier	pourraient	faire	des	réunions	publiques,	ou	sondages	par	
quartier	et	faire	remonter	les	infos	au	conseil	communal.	
	
Points	à	voir	:	

	Aménagement	du	Parc	Pineau		
	Place	armistice	14/18 		
	Plus	de	boites	à	livres	et	à	dons	?	
	Végétaliser	davantage	 		
	Plus	de	cours	de	sport	à	Peixotto	
	Nettoyage	quartier	par	écoles/collège/lycées	
	Végétalisation	des	rues	massive,	comment	?	


